

QUE VOTRE RÈGNE ARRIVE

L'ETUDIANT

REVUE MENSUELLE

F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre

PROPRIÉTAIRE ET RÉDACTEUR

ABONNEMENT : \$1.00 par année. (Pour les écoliers, les instituteurs et les institutrices, \$0.50
On est prié d'adresser toutes les communications concernant la rédaction et l'administration de
l'Étudiant au Rév. F. A. BAILLAIRGÉ, Ptre, au Collège Joliette, à Joliette, P. Q. Canada.

SOMMAIRE :

Avis.

L'Étudiant et la presse.*L'Étudiant* à ses abonnés.

Elle compte sur vous (aux étudiants.)

La bonne tenue en classe (amabilité écolière.)

La couronne de Marie (littérature.)

Ce que le bon Dieu dit aux quatre saisons.

Art, Science, Philosophie, (définitions et distinctions.)

Nouvelles du mois de février.

Notre organisation municipale.

Le général Gordon.

Correction du langage.

Science vulgarisée.

"L'ETUDIANT" ET LES QUESTIONS DELICATES.

Qu'il soit entendu, une fois, deux fois, vingt fois, que *l'Étudiant* n'entend pas s'occuper de politique locale, non plus que des questions politico-religieuses du pays.

Ces questions sont naturellement exclues dès qu'on s'adresse à la jeunesse. Il n'y aurait là pour les jeunes âmes qu'une nourriture indigeste et malsaine.

Du reste, il est un temps pour tout. Ce qu'il faut inculquer au jeune homme, ce sont les principes. C'est ce que nous nous proposons de faire.

Lorsque l'écolier ne sera plus écolier, il pourra à la lumière des principes distinguer le vrai du faux et se maintenir dans le droit sentier.

"L'Étudiant" et les étudiants.

Nous prions les jeunes écoliers de ne pas nous écrire pour abonnement à

l'Étudiant sans avoir auparavant demandé permission au directeur de leur maison. La discipline exige qu'il en soit ainsi.

"L'Étudiant" et la presse du pays.

Nos remerciements aux divers journaux du pays pour la bonne réception qu'ils ont bien voulu faire, en général, à notre feuille. Nous chercherons à nous rendre digne de nos aînés de la presse.

"L'Étudiant" à ses abonnés.

Il n'est pas toujours facile de s'abonner à un journal, et c'est parfois impossible. Il y a de cela mille et une raisons, dont une seule souvent suffit pour légitimer le renvoi d'un papier. Une assez bonne raison pour refuser *l'Étudiant*, c'est ce qu'il ne s'adresse immédiatement qu'à la jeunesse studieuse. Nous ne voulons gêner personne et nous